



umivale presenta en la AEB su metodología para evaluar el atraco como riesgo laboral

El pasado día 15 de junio se presentó en la sede de la Asociación Española de Banca (AEB) la *Metodología para la Evaluación de Riesgo de Atraco* elaborada por **umivale**, la mutua especialista del sector financiero.

La metodología de **umivale** adecua las actuales evaluaciones a las exigencias contenidas en la Sentencia del Tribunal Supremo de 25 de junio de 2008 en la que se contempla el riesgo de atraco como riesgo laboral, y ofrece una respuesta adecuada y equilibrada para conciliar las necesidades del sector financiero con el espíritu de la sentencia.

A la reunión, en la que estuvieron representados el 85% de las empresas del sector financiero, acudieron directivos del Grupo Santander, BBVA, Citybank, Banco Popular, Deutsche Bank y Barclays Bank, entre otros.

La metodología presentada se enmarca en los trabajos que **umivale**, como mutua pionera en el asesoramiento al sector bancario, viene realizando en la *Comisión Sectorial de Finanzas* que desarrolla desde su Sociedad de Prevención y en la que participan proyectos de I+D+i que se traducen en herramientas de trabajo para la promoción de la salud laboral.